

Ce groupe s'adresse à ceux qui, au sein d'une institution médicale, d'un réseau, ou en pratique privée, s'engagent avec des malades atteints dans leur corps, en vue de soutenir leur énonciation.

Dans un contexte où chacun est pris dans un maillage transférentiel complexe, et un réseau de logiques contradictoires, comment appréhender ce réel qu'est le corps malade pour donner lieu à la dimension de la parole et restituer la dimension du tiers ? Nous partirons des « embarras » cliniques et institutionnels des participants afin que chacun, de la clinique à la théorie, y apporte son expérience, ses questionnements, et ses lectures croisées.

Comment ces échanges cliniques cheminent-ils en chacun de nous ?

Au-delà des échanges spontanés que suscitent ces présentations cliniques, il a été décidé de réserver à chaque rencontre un temps consacré à la présentation précédente.